



1. Verbandsabgabe und Datenbank

a) *Corinna ist dran.*

2. Dressen und Logo

a) *Das neue Verbandslogo ist fertig. Chris bearbeitet mit Nina noch Kleinigkeiten.*

i. *Nina fertigt einen Ultimate- und Discgolf-Ableger des neuen Logos an.*

b) *Dressenpaket: Gerhard hat das Dressenpaket erhalten.*

c) *Ausschreibung:*

i. *Folgende Anbieter*innen sollen kontaktiert werden: Flip, Lookfly, GAIA, 9up, Luckygrass*

ii. *Dressenbedarf laut Lorenz: 80-88 Sets*

iii. *Aufruf an die Drehscheibe mit der Bitte um Übermittlung der Kontaktdaten von Dressen-Produzent*innen, mit denen gute Erfahrungen gemacht wurden.*

3. Sport Austria

a) *Generalversammlung am 5.11.2021*

i. *Großes Thema waren finanzielle Mittel.*

ii. *Verhaltensleitlinien wurden beschlossen.*

iii. *Wahlen*

iv. *Angebot der Sport Austria: Gesprächstermin zum Thema Förderungen von Projekten.*

b) *Jour Fixe am 27.10.2021*

i. *Sonderinformationsveranstaltung „Digital Home of Sports“ am 24.11. ab 14 Uhr - Gerhard*

ii. *Sport Austria übernimmt Lead bei der Beschickung für die World Games 2022.*

iii. *Die Räumlichkeiten im Haus des Sports können nun auch für Hybridsitzungen gemietet werden.*

iv. *Gender Mainstreaming Standards von 100% Sport - Corinna hat diese Info an Jasper weitergeleitet.*

c) *Sport Austria Magazin: Erledigt.*

4. Newsletter Ideen

a) *Vorstellung des neuen Verbandslogos*

b) *Aufruf wissenschaftliche Themen bekannt zu geben. Wir können diese fördern und das dann auch bei uns im Konzept reinschreiben. Sportwissenschaftlicher Bereich, Trainingsplanung, Sportorganisation.*

c) *Entwicklungen auf Europäischer Ebene - Nemo*

d) *Verhaltensleitlinien BSO - Mail von Gerhard*

5. EUF

a) *GV am 27.11. von 10 Uhr bis 13 Uhr*

i. *Michi nimmt teil.*

ii. *Registration form bis 14.11. ausfüllen (Link in der E-Mail von Oddi) - Michi füllt sie aus.*

b) *EMUCC im April 2022 - Michi hat Oddi und Strasi Bescheid gegeben.*

6. EFDF

a) *Außerordentliche GV am 17.11. um 20 Uhr (online)*

i. *Nemo nimmt teil*



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.11.2021

7. Generalversammlungen ÖFSV, ÖUV, ÖDGV

- a) ÖFSV am 10.12. von 18:30 Uhr bis 21:30 Uhr:
 - i. GV künftig eher am Anfang des Jahres
 - ii. Slides mit Tagesordnungspunkten
 - Bezug nehmen auf Leitlinien und die neuen Doping-Bestimmungen
 - Organigramm - Michi erstellt ein Organigramm bis zum nächsten Vorstandsmeeting
- b) ÖUV am 27.11. von 17 Uhr bis 19 Uhr:
 - i. Wahlen
 - ii. Platz für Besprechungen, wie es weitergehen soll.
 - iii. Man braucht jemanden, der sich um NT-Anmeldungen kümmert.
 - iv. Finanzierung Generalsekretär*in (Thema für Finanzausschuss)
 - v. Corinna schickt einen Reminder für die GV aus. - Erledigt.
 - vi. Grundsätzlich: GVs vom Ultimate Verband im September / Oktober
- c) Discgolf-GV: 26.11

8. Budget

- a) Gerhard hat mit Schrugl darüber gesprochen, ob er vom Verband finanzierte Ausbildungen für Club-Coaches anbieten kann. Gerhard und Schrugl treffen sich diesbezüglich im Dezember.

9. Sonstiges

- a) *Results der ÖStM an die Sport Austria melden.*
- b) *UNIQA Vollmacht*
- c) *Jugend EM U17 - Eventuell in Hollabrunn.*
- d) *Nächster Termin: 26.11., 10 Uhr*

10. Zur Erinnerung:

- a) *www.sospowo.at*
- b) *Homepage: Links und Downloads mit Nemo besprechen.*
- c) *Konkretisierung der Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten*
- d) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- e) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- f) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- g) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- h) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- i) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*
- j) *CSIT World Sports Games: Chris kontaktiert Volker*
- k) *Aktion "Sport in Betrieben": Gerhard und Johannes*

*) Teilnehmer*innen: Chris, Corinna, Gerhard, Johannes, Michi und Nemo